



“SOLIDARIDAD: EL ORGULLO DE CHILE”

Banco de Chile presenta las novedades de la campaña de recaudación para Teletón 2024

La entidad financiera contará este año con cerca de 3.000 puntos, en todas sus plataformas, para recibir los aportes de personas, familias, empresas y organizaciones de la sociedad civil en su emblemática cuenta 24.500-03.

Banco de Chile ya se encuentra listo y preparado para la Teletón 2024. Para dar vida a la campaña de recaudación, la entidad financiera pondrá una vez más a disposición de esta cruzada solidaria todas sus plataformas —presenciales y digitales— y el compromiso, entrega y energía de más de 7 mil voluntarios.

En esta ocasión, Banco de Chile contará con cerca de 3.000 puntos a lo largo del país para realizar donaciones presenciales, entre sucursales, cajas auxiliares, cajas buzón, cajeros automáticos y POS desde Arica hasta Puerto Williams.

Para motivar, especialmente a los niños, a ser parte de esta fiesta de la solidaridad, un gran número de sucursales tendrá activaciones y espectáculos en vivo. Antes de ir a donar, se recomienda revisar en www.bancochile.cl las oficinas que estarán abiertas y sus horarios de atención.

Una de las novedades de este año es el debut de los “Voluntarios Móviles”, duplas de colaboradores de Banco de Chile que recorrerán puntos de alto flujo, como centros comerciales y eventos masivos, llevando consigo un POS (máquina para el pago con tarjetas) para que las personas



FOTOS: BANCO DE CHILE

Miles de personas disfrutaron del lanzamiento de la campaña de recaudación de Banco de Chile en el frontis de la entidad financiera en pleno Paseo Ahumada.

podrán realizar un aporte mediante tarjetas de débito o crédito y un cartel con un Código QR Banco de Chile, para facilitar las donaciones digitales de quienes transitan por estos lugares. Los “Voluntarios

Móviles” no recibirán aportes en efectivo.

DONACIONES DIGITALES

Las donaciones digitales se podrán hacer a través del sitio web del banco (www.bancochile.cl) o por medio del Código QR Banco de Chile, que aparecerá de forma permanente durante la transmisión del programa de TV.

Al escanearlo, dirigirá directamente al sitio web de Banco de Chile —o “botón digital”— para realizar una donación de forma rápida y sencilla.

Los clientes de Banco de Chile, en tanto, podrán realizar donaciones digitales a través del portal Banco en Línea en la web del banco (www.bancochile.cl), desde la app Mi Banco o desde el portal Banconexión para

empresas y pymes. Tras realizar sus aportes podrán obtener un diploma virtual, que se puede descargar y compartir en redes sociales.

Adicionalmente, como muestra de su compromiso con la inclusión, este 2024 Banco de Chile invitó una vez más a los principales bancos del país a participar en la recaudación digital.

“Hace 46 años, desde la primera Teletón, somos el orgulloso banco de esta noble cruzada solidaria. Nuevamente dispondremos de todos nuestros canales y plataformas de recaudación, tanto presenciales como digitales, para facilitar las donaciones desde cualquier parte del mundo”, destacó Eduardo Ebensperger, gerente general de Banco de Chile.

GAMERS POR CHILE: “AVENTURA EN EL MUNDO OCULTO”

Banco de Chile convocará una vez más a los gamers del país con una nueva y sorprendente propuesta en el popular videojuego Fortnite. Si en 2023 el desafío fue ir a dejar monedas virtuales a la luna, este año la aventura se trasladará a un mundo oculto detrás, nada menos, que de la Antártica. Una

vez terminada la partida, todos los jugadores podrán participar por increíbles premios.

FESTIVAL FAUNA PRIMAVERA, LA MÚSICA NOS UNE

Con The Smashing Pumpkins y Franz Ferdinand a la cabeza, Fauna Primavera 2024 promete ser un festival imborrable para los amantes del rock, la música indie y electrónica. Banco de Chile presenta esta nueva versión y la une con Teletón. El evento musical —que se realizará justamente este 8 y 9 de noviembre en el Parque Ciudad Empresarial— contará con cajas auxiliares y “Voluntarios Móviles”, para recibir donaciones de los asistentes.

CORRIDA FAMILIAR BANCO DE CHILE-VISA

Este año se desarrollará también una nueva versión de la corrida familiar Banco de Chile - Visa, que se realizará mañana sábado en el Parque O'Higgins, donde habrá cajas auxiliares y “Voluntarios Móviles” para recibir los aportes. Presentaciones musicales y masivas clases de zumba serán parte del ambiente de esta carrera familiar e inclusiva.